

LES FOUS DU LAC



Tabernacle! C'est par le blog «*Les beautés de Montréal*» que j'encaisse le choc du Lac de Soi, au pied des Dents du Midi. Un bel uppercut esthétique! J'y apprends que deux frères, Marcel et Pierre-Marie Cherix, ramassent les pierres sèches des alentours. Depuis 1989, ils les assemblent pour créer des arches, des dessins plantés au sol, des tourelles et même une chapelle. Sur place, une plaquette verte révèle l'identité des «*deux passionnés*» avec leurs numéros de



téléphone. Ils vous informent avoir réalisé le rond-point de Val-d'Illiez. Village qui leur décerne, en 2010, les mérites communaux récompensant cette initiative hors du commun.

L'EFFET PING-PONG Un autre genre de Land Art s'exprime au pied du barrage de Mauvoisin (commune de Bagnes). Le Tangential Circular Negative Line, de l'Américain Michael Heizer, a demandé la pose de 26 tonnes d'acier. Faites-vous votre opinion artistique via Google Images. On dira que c'est une autre sensibilité.

